
１日(木) 遠足 弁当持参 ※予備日13日(火)行事食

２日(金) １年Ａ４ ２～６年Ａ５

３日(土) 憲法記念日 ４日(日) みどりの日 ５日(月) こどもの日

６日(火) 振替休日

７日(水) 「旗屋小ＩＮＧの日」 旗屋小いじめアンケート① 内科検診１・２年

８日(木) 避難訓練予備日

９日(金) 定時退勤デー

13日(火) 腎臓検診２次

15日(木) 歯科健診１・３・５年

21日(水) 内科検診５・６年

23日(金) 運動発表会準備 Ａ４

24日(土) 運動発表会 弁当なし

※ ６年 （卒業アルバム写真撮影）※ 雨天時 Ｂ４

26日(月) 振替休業日（運動発表会）

28日(水) 運動発表会予備日 行事食

※ 24日 運動発表会 実施 → 水曜日の通常授業

24日 運動発表会 延期 → 晴天時 運動発表会後、行事食を食べて下校

→ 雨天時 水曜日の通常授業

29日(木) 防災訓練（不審者対応）

30日(金) 耳鼻科検診２・４年 校外学習３・みどり年（都市センター）

学校だより 第３号 令和７年４月2５日

名古屋市立旗屋小学校

５月の行事予定

〈 ミストの設置 〉

本年度も東と西の手洗い場に、２台のミストを設置する予定です。

気温が高い日の体育の授業、登下校、休み時間等に散水します。

〈 日傘の使用 〉

登下校中のみ使用して、門の付近で出し入れをします。校内では使用しません。開いた傘の先端

でけがにつながる可能性があるので、日傘をさす児童がいる班は、雨天時同様に１列で登校するよ

うにします。

〈 クールバンダナの使用 〉

校内はエアコンや扇風機が付いていて暑さ対策ができています。誤って児童の首が絞まる等の事

故防止のため、校内では使用せず、登下校中のみ使用します。

ミスト

５月７日(水)１・２年生、21日(水)
５・６年生の内科検診は13時頃から始
まります。２・６年生の下校が遅れる
可能性があります。遅くなるようであ
れば、メール配信でお知らせします。

裏面もご覧ください。

遠足４月10日（木）に運動場にて対面式を行いました。昨年度の代表委員
を中心に会を進行しました。
１年生は、初めて見る全校児童の多さに驚いていました。旗屋小学

校を知ってもらうためのクイズ、校歌斉唱などで会は温かい雰囲気に
包まれていました。早く旗屋小学校の生活に慣れてほしいと思います。

対面式



○ 日時 ５月２４日（土） １・３・５年生の発表 ･･･ ８：５０ ～ １０：１０頃

２・４・６年生の発表 ･･･ １０：２５頃 ～ １１：４５頃

※ 運動発表会において、最も大切なことは児童の安全です。熱中症対策として、本年度も児童用

のテントを設置します。しかし、運動場の広さ、テントの数の関係から、全学年の児童がテント

に入ることはできません。また、児童が運動場に出ている時間を短縮することも必要です。以上

のことから、本年度も、１・３・５年、２・４・６年の二部に分けた運動発表会を実施します。

※ 発表がない時間帯は、教室内で授業を行います。時間割については、各学級から連絡します。

○ 運動発表会の実施の有無等の連絡は、当日の朝７：３０までにメール配信します。電話で

の確認はお控えください。

○ 当日は、児童の負担を軽減するため、体操服で登校します。下校時に着替える服や下着を持た

せるかどうかは、各家庭でご判断ください。（登下校時は黄色い帽子を着用します。赤白帽子忘

れに注意してください。）

○ 保護者証を持参してください。（運動発表会用の保護者証を後日お渡しします。）

〈 ①の改善策 〉

昨年度より、発表学年の保護者用の優先観覧場所を設置しております。また、児童席の後ろも開

放し、保護者の皆様の観覧スペースを確保しておりますので、早朝より門に並ぶことがないよう、

ご協力をお願いします。

〈 ②の改善策 〉

スタートの合図は、時間内に会を進行するため、昨年度と同様のタイミングで合図を行いますが、

走る順番が観覧中の皆様にも分かるよう、走る組の番号のアナウンスを行います。また、目で見て

も分かるよう、一部の５・６年生が、走順の書かれた紙を掲げますので、ご確認をお願いします。

※ 昨年度と同様に、本年度も優先観覧場所交代のアナウンスをさせていただきます。発表学年の

保護者の方だとすぐに分かるよう、運動発表会用の参加証の色は、学年の色にさせていただきま

す。学年が複数になる方は、お手数ですが、すべての参加証をお持ちください。

※ 観覧ゾーンが分かる会場図につきましては、後日お知らせいたします。

本年度の運動発表会も、児童や保護者の皆様、地域の皆様にとって、よ

りよい会となりますよう、ご理解・ご協力、宜しくお願いします。

運動発表会について

① 入場待ちの列の最後尾が、東門からトワイライトを越えたところまで伸びていた。
② 短距離走、かけっこのスタートが早く、何番目か分からなかった。スタート前に何番目かの
アナウンスがあると良かった。

〈 昨年度の主な問題点 〉


